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Abstract (en)
The device has a punching tool mounted on a carrier plate and projected beyond the plate in the form of a blade or cutting line. Profiled strips
consist of a rubber-elastic and flexible material, where the material flanks the tool. The profiled strips are inserted into a grooved profile (50) with a
region of cross-section of the strips in a form-fit manner. The grooved profile and the profiled strips are formed as an insertion profile (70) made of a
rubber-elastic and flexible material. A grooved bracket (58) of the grooved profile comprises an inner rib (64).

Abstract (de)
Vorrichtung zum Stanzen von Zuschnitten aus einem Flächenstück (10), insbesondere von Verpackungszuschnitten (12) aus Karton- oder
Wellpappe, mit in einer Trägerplatte (22) angebrachtem, von dieser als Messer- oder Schneidlinie abkragendem Stanzmesser (20) sowie dieses
zumindest einseits flankierender Profilleiste aus einem gummielastischen und/oder flexiblen Werkstoff, die in ein Rinnenprofil (50) mit einem Bereich
ihres Querschnittes, insbesondere formschlüssig, eingesetzt ist, wobei sowohl das Rinnenprofil (50) als auch die Profilleiste als Einsatzprofil (70) aus
einem gummielastischen und/oder flexiblen elastischem Werkstoff geformt sind.
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